Tel: +225 8875 1895 Tel: +225 0929 4604



Cirulation Inversée

Tout Terrain

 Carottage au Diamant
Forets Polyvalentes Forage Diragé Profound
Surface et Sous Terre

Geodrill Ltd. reçoit un prestigieux prix ESG pour son soutien à des athlètes africains de sports de combat.

ABIDJAN, Ivory Coast, 1 November 2023 -/African Media Agency(AMA)/-

Geodrill Ltd, une entreprise internationale de forage d'exploration, a remporté le prix 2023 des meilleurs projets ESG (Environnementales, sociales et de saine gouvernance) établi pour les entreprises de services du secteur minier.

Le prix a été décerné par la Australia-Africa Minerals and Energy Group (AAMEG) durant la conférence internationale ADU à Perth en Australie. Ce prix a été attribué en reconnaissance de l'engagement de Geordill Ltd à financer l'Académie LVOLUTION en Côte d'Ivoire.

La communauté minière ivoirienne a célébré ce prix lors de l'Abidjan Mining Drinks qui fût organisé le 13 octobre 2023 dans les locaux d'X&M Suppliers à Abidian.

Geodrill et d'autres sponsors, dont Endeavour Mining, X&M Suppliers, Foraco, Koulou Gold Corp, Sotici, Energold et IDC, sont fiers de soutenir l'Académie LVOLUTION, fondée pour promouvoir l'éducation, la formation et l'intégration sociale des jeunes défavorisés grâce à la pratique des arts martiaux et des sports de combat, offrant ainsi aux jeunes athlètes de Côte d'Ivoire et d'autres nations africaines la possibilité de briller lors d'événements mondiaux, olympiques et paralympiques.

Maître Lawson Franck Laté, de nationalité Canadienne et Ivoirienne est le fondateur de l'Académie LVOLUTION.

Geodrill a contribué à hauteur de 10 000 000 de FCFA (17 000 dollars américains) aux voyages internationaux de l'académie. Le financement de Geodrill a permis aux athlètes et aux entraîneurs de l'Académie LVOLUTION de participer à des compétitions locales et internationales, y compris L'open d'Egypte de 2023 qui s'est tenu au Caire.

Le résultat a été une médaille d'argent pour Diallo Ibrahima Joël et une médaille d'or pour l'athlète paralympique Boli Michel, qui est également membre de l'équipe paralympique nationale de Côte d'Ivoire.

Maître Lawson, l'entraîneur chef et coach des athlètes de l'académie, a déclaré : "L'objectif est de permettre à ces athlètes de rêver grand, de désirer des médailles et de viser la gloire, dans la même veine que Cheick Cissé, champion de taekwondo et premier athlète ivoirien à remporter une médaille d'or olympique."

Il a ajouté : "Le soutien financier de GEODRILL a été la pierre angulaire pour réaliser ce rêve et pour galvaniser les jeunes prêts à relever les défis et à offrir à nos sociétés africaines de nouveaux champions, sur et en dehors des tatamis."

Le prix annuel ESG AAMEG récompense les entreprises établies qui laissent une empreinte significative en Afrique grâce à leur engagement constant envers les principes ESG et leur contribution proactive au bien-être de la communauté.

Présenté lors de la conférence Africa Down Under qui s'est tenue à Perth, en Australie, le mois précédent, cette conférence a réuni des ministres en visite et des délégations de toute l'Afrique.

Dave Harper, PDG de Geodrill Limited, a accepté ce prestigieux prix et a reconnu qu'il s'agissait d'une collaboration entre des entreprises de services du secteur minier en Côte d'Ivoire qui se sont réunies pour soutenir l'académie.

"Sans le soutien de Geodrill, les athlètes n'auraient pas pu participer à cette première compétition en Egypte, qui a abouti à une médaille d'or et une médaille d'argent pour la Côte d'Ivoire", a partagé Stanislas de Stabenrath, PDG de X&M Suppliers et membre du conseil d'administration de LVOLUTION, exprimant ainsi son enthousiasme pour le prix.

Il a indiqué que "L'objectif de l'Académie et de ses sponsors était de permettre à tous les athlètes talentueux de concourir équitablement. Les athlètes de l'académie ont récemment participé à l'Open International du Sénégal, remportant sept médailles (1 d'or, 2 d'argent et 4 de bronze). Jusqu'à présent, les réalisations des athlètes de l'Académie LVOLUTION sont impressionnantes, avec 9 médailles remportées en moins de 4 mois et un total de 19 médailles en 3 ans. Les athlètes sont également "encadrés" en dehors des tatamis pour les aider à choisir leur carrière et financer leur éducation. Certains athlètes ont déjà effectué des stages auprès d'entreprises du secteur minier, et l'un d'entre eux a obtenu un diplôme et un emploi à temps plein en tant qu'assistant en ressources humaines chez « Se Former Autrement".

